

Babinsa Nurussalam Serbu Rumah Ibadah, Dalam Pelaksanaan Jum'at Bersih

Kusdiyono - ACEHTIMUR.JURNALIS.ID

Mar 4, 2022 - 14:59



Aceh Timur - Serka Azis Zakaria Babinsa Koramil 09/Nrs, Kodim 0104/ Aceh Timur, melaksanakan Jum'at bersih, yang menyasar ke Masjid Al-Ikhlash, di Desa Bagok Sa, Kecamatan Nurussalam, Kabupaten Aceh Timur,.

Aceh Timur - Serka Azis Zakaria Babinsa Koramil 09/Nrs, Kodim 0104/ Aceh Timur, melaksanakan Jum'at bersih, yang menyasar ke Masjid Al-Ikhlash, di Desa Bagok Sa, Kecamatan Nurussalam, Kabupaten Aceh Timur, Jum'at (04/03/2022).

Diketahui, kegiatan Jum'at bersih dengan melakukan pembersihan sarana ibadah merupakan salah satu program mingguan rutin yang kerap dilakukan oleh personel Kodim 0104/Atim, agar fasilitas rumah ibadah selalu bersih, sehat dan nyaman. Selain menggugah kesadaran masyarakat untuk membersihkan lingkungan Masjid dalam seminggu sekali, terutama sebelum pelaksanaan ibadah sholat Jum'at berlangsung.

“Maksud dan tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menanamkan bahwa betapa pentingnya kebersihan lingkungan, baik di Masjid maupun sekitar tempat tinggal. Apa yang kami lakukan adalah sebagai wujud pengabdian kepada masyarakat. Apalagi ini hari Jum'at, dimana hari yang dimuliakan oleh Allah SWT, tentunya hari yang berkah dalam berbuat kebaikan dan bernilai ibadah”, ujar Danramil.

Danramil menambahkan, gerakan Jum'at bersih rutin dilakukan oleh Anggotanya dengan sasaran Masjid dan sarana fasilitas umum khususnya yang berada di wilayah teritorial Kecamatan Nurussalam secara bergiliran.

“Gerakan Jum'at bersih kerap kami lakukan dan sudah menjadi program mingguan yang bertujuan untuk menumbuhkan cinta dan peduli terhadap lingkungan dan sarana tempat ibadah. Untuk itu Kami berharap, semoga warga masyarakat tergerak hatinya rutin dan terus berkelanjutan dalam melaksanakan kegiatan bersih – bersih Masjid ini walaupun Babinsa tidak ada membantu di lokasi”, ucap Danramil Nurussalam.

Para Babinsa tampak serius membersihkan disepertaran Masjid Al Ikhlas dengan cara menyapu, mengepel lantai dan pembersihan karpet, tak luput dibersihkan secara bersama – sama.

“Kami sangat bangga memiliki TNI yang berhati syariah, karena telah mencanangkan program rutin sterilisasi Masjid. Tentunya gerakan ini akan merangsang masyarakat agar senantiasa menjaga kebersihan sekitar untuk menuju lingkungan ibadah yang lebih sehat serta terhindar dari wabah penyakit. Kami sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih”, ucap pengurus Masjid.